

Neujahrsempfang Immenreuth 2025

Der Neujahrsempfang 2025 der Gemeinde Immenreuth war ein festlicher Anlass, der von unserem Bürgermeister mit großer Freude eröffnet wurde. Zahlreiche Gäste fanden sich in der Aula der Schule ein, um gemeinsam ins neue Jahr zu starten. Ein besonderes Highlight war die Möglichkeit für jeden Gast, bei unseren Kaminkehrern einen Glücksbringer für 2025 abzuholen, was für eine positive Stimmung sorgte.

Auch Herr Pfarrer Bruckner und die Sternsinger waren da und haben uns einen Segen mitgebracht.

Musikalisch wurde der Abend von den bunten Tönen und dem Sängerbund Immenreuth begleitet, die mit ihren Darbietungen für eine angenehme Atmosphäre sorgten.

Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen die Ehrungen der Ehrenamtlichen, die mit viel Herz und Engagement zur Gemeinschaft beitragen. Diese Ehrungen wurden von den Geehrten freudig und teils mit gerührten Blicken entgegengenommen, was die Wertschätzung für ihr Engagement deutlich machte. Diese Mitbürger und Gemeinschaften wurden geehrt: Wolfgang Zaus (Feuerwehr Ahornberg), Reiner Ullmann (Sportverein), Christof Engelbrecht und Konrad Merk (Feuerwehr Immenreuth), die Flötzbacher Fuchse und die Hofloher Bürger (Spielplatztrupp).

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt, sodass alle Gäste nach den emotionalen Ansprachen ein gemütliches Miteinander genießen konnten. Der Neujahrsempfang war somit nicht nur ein feierlicher, sondern auch ein herzlicher Abend, der den Zusammenhalt in der Gemeinde stärkte.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle helfenden Hände, Mitwirkenden und natürlich an alle Gäste, die diesen Abend zu einem besonderen Erlebnis gemacht haben.









